

Gemeinderatswahlen 2020 Inchenhofen

Die Kandidaten stellen sich vor:



Gerhard Grande, Listenplatz 10



Mein Name ist Gerhard Grande. Geboren 1971 in Aichach, habe ich den Großteil meiner Kindheit in Inchenhofen verbracht.

Nach dem Besuch des Deutschherren-Gymnasiums Ausbildung zum Bankkaufmann bei der Augusta-Bank Augsburg. Danach Zivildienst und Studium „Landschaftsarchitektur“ an der FH Weihenstephan.

Seit 2003 tätig als Fachreferent für Naturschutz und Landschaftspflege an den Landratsämtern Regen, Donau-Ries und Aichach-Friedberg.

Von 2012-2015 stellvertretender Vorsitzender des ÖDP-Kreisverbandes Neuburg-Schrobenhausen.

Mitglied in der Kreisvorstandschaft des Landesbundes für Vogelschutz Neuburg-Schrobenhausen.

Was mir wichtig ist:

Naturschutz ohne „Wenn und Aber“, soziale Gerechtigkeit und Toleranz gegenüber allen Menschen.

Was ich gar nicht mag:

Lügen, Respektlosigkeit vor der Schöpfung und mangelnde Geradlinigkeit.

Mein Leitspruch:

„Gib mir die Gelassenheit, Dinge hinzunehmen, die ich nicht ändern kann, den Mut, Dinge zu ändern, die ich ändern kann, und die Weisheit, das eine vom anderen zu unterscheiden.“ (Reinhold Niebuhr)

